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NiKo采访：努力终获回报 m0NESY未来只会更强

 

在G2顺利拿下BLAST世界总决赛冠军之后，外媒对其当家明星选手NiKo
进行了采访。在采访中，这位波黑选手围绕这次比赛以及新赛季的打算
谈了自己的看法：

Q：恭喜你们终于拿到了梦寐以求的线下赛事冠军，在多年之后重新站
上最高领奖台，此时此刻的感觉如何？

感觉好极了，我不知道该说什么，有些语无伦次。我对G2在本次比赛中
的表现感到由衷的欣慰以及满意，我们为此付出了成吨的汗水和努力，
我很高兴这一切都没有白费。我们在经历了一个艰难的赛季之后，始终
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选择相信自己，这一路上布满荆棘，但我们从未放弃，因为全队都相信
路的终点，必是鲜花盛开的情景。

Q：你们以年初的IEM卡托维兹亚军为起点，而在本年度的最后一个线
下赛事以冠军为本赛季画上句号，你如何评价G2本赛季的表现？

很明显这不是我们最满意的表现，虽然到了年末终获冠军，但除此之外
一整年队伍的成绩都不是很理想，希望能在2023年新赛季中有所提高。

Q：这场和Liquid的决赛，你们在Inferno上的表现如同摧枯拉朽，但是Mi
rage上的争夺一度很激烈，上半场仅领先三分。你们当时有信心以2-0拿
下对手吗？

是的，Mirage这场比赛全队的地图控制做得很好，对手也被我们的节奏
带着走，他们的确扳回了一些分数，但是我觉得这都无伤大局。随后的
比赛中，我们没有丢失自信，每次都能拿到首杀，这给了我们更多的胜
利保障，所以自始至终全队都很自信，可以2-0拿下对手。
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Q：去年是属于NaVi的一年，他们几乎统治了所有的比赛。而这次比赛
中你们有四位选手位列MVP榜单前八，颇有梦之队起航的感觉？

是的，到了年底全队终于磨合到了一起，至于榜单什么的，这都不是我
关心的话题，重要的是全队拿到了这个奖杯，这是团队的胜利，也是对
整个俱乐部来说最重要的东西。

Q：你如何评价HooXi在本次比赛中的指挥？

HooXi在整个比赛中的指挥都恰到好处，期间曾有一些信心上的缺失，
可能和他父亲去世有些关系吧。但是从整个比赛上来看，他做的非常好
，也是我们可以举起这座冠军奖杯最重要的原因 。

Q：有了这座奖杯，你如何看待G2在2023年新赛季的发挥？

现在还很难说，2023年会是全新的一年，虽然拿到BLAST世界总决赛的
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冠军会对我们信心提振有巨大帮助，但是谁都不知道2023年迎接我们的
会是什么。接下来全队会进入假期时间，然后在假期回来之后我们会一
如既往的投入训练和比赛，我们新赛季走着瞧。

Q：最后一个问题，m0NESY是本次比赛的MVP选手，你如何评价他的
表现？

他是一位出色的选手，自从加入队伍以来每天都在进步，我觉得获得这
个MVP是迟早的事情。我很高兴他的努力终于获得了回报，相信他在未
来只会变得越来越强。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16714435783948.html
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